

## PELERINAGES DE PARAY-LE-MONIAL

**L**ES pèlerinages de Paray-le-Monial sont commencés, pour se succéder sans interruption jusqu'en octobre.

Les deux Amériques ont organisé de nombreuses et brillantes caravanes.

A côté de la République Argentine, de l'Uruguay, du Pérou, du Chili, on verra l'Equateur avec la bannière de Garcia Moreno, portée par sa pieuse famille. Le Mexique envoie Mgr Montes de Oca ; et le Brésil, l'archevêque de Bahia, qui offrira une riche bannière brodée, pour la colonie brésilienne de Paris, par Mme la comtesse d'Eu.

Les pèlerins des Etats-Unis auront à leur tête Mgr Corrigan, archevêque de New York.

Les catholiques d'Orient s'uniront à leurs frères d'Occident, dans ces solennelles démonstrations, encouragées et bénies par le Père commun des fidèles de l'univers entier. L'Egypte promet des Coptes, la Syrie des Maronites et des Grecs Melchites.

De même toutes les nations catholiques de l'Europe, ou à peu près, ont annoncé leur pèlerinage. Des milliers de pèlerins s'ébranlent, en des processions ininterrompues, de la plupart des diocèses de France. La Belgique suivra le cardinal Goossens et Mgr d'Outreloux ; l'Espagne, l'évêque de Vitoria, qui donne le signal avec trois cents de ses diocésains ; viendront aussi à tour de rôle, la Hollande, la Suisse, la Pologne, l'Alsace et la Lorraine, Maurice et Bourbon, Posen et Rome.

Quelle magnifique levée de chrétiens ! Quelle splendide croisade de la prière ! Quels éclatants hommages rendus, de tous les points de la terre, à l'adorable Cœur de Jésus !

Le 12 juin, aura lieu le pèlerinage du Congrès international des œuvres catholiques ; ce sera la *journée des œuvres*.

\*\*\*

Le 26 juin, sera la *journée de l'Apostolat de la prière*, représenté par des groupes nombreux venus de tous les pays.

Le 29 juin, fête des saints apôtres Pierre et Paul, clôture

ra le mois de  
tion pour le

Le 17 octobre  
Marie, verra  
bien mérité  
un grand éclat  
rand, évêque  
mouvement v

Mais le plus  
mois de pèler.

LA JOURNÉE DE

Réunies en  
toutes les nati  
la sublime co  
au divin Cœur

Les zouaves  
nière ensangla

salut de la Fra

Une voix él  
Coubé, l'instig  
pendant cette

Le Canada, "vibrants de foi représenté par 1

Le Vancouver voyageurs, parn prêtres, a quitté 9 heures du ma

Mgr Racicot e la caravane, au 1 face de l'étincela bénir et protéger dues vers le fleu

La veille du dé dans la cathédra geurs avec leur b

Mgr l'archevêc sa visite pastorale cérémonie, à laqu de membres de l' pacte et recueillie